

Los grupos musicales de Amaral, José Mercé, Rinôcérôse, Seguridad Social y Los Delinquentes son los cabezas de cartel de la Volvo Ocean Race de Alicante, un evento que hace de la ciudad "el centro de atención mundial del deporte náutico", según han informado en un comunicado fuentes de la regata.

El muelle 12 del Puerto de Alicante se prepara para acoger a partir de este fin de semana, y hasta el 4 de noviembre, los conciertos que forman parte de la actividad cultural de la Volvo Ocean Race.

Un total de 22 actuaciones se celebrarán en la Volvo Ocean Race de Alicante, lo que supone prácticamente una actuación por día para hacer de este recinto "un punto de encuentro donde poder disfrutar de algunos de los mejores grupos musicales del momento".

Las actuaciones darán comienzo este viernes con el concierto-fiesta tributo de los Rolling Stones a cargo de la formación musical Stoned. La apertura de puertas del recinto tendrá lugar a las 19.00 horas, y mientras tanto, se han programado sesiones de DJ de la banda de Mick Jagger "para ir calentando el ambiente hasta el comienzo del concierto", a las 22.00 horas.

Durante la jornada del sábado, Seguridad Social protagonizará el primero de los "conciertos estelares" del programa con una actuación gratuita que dará a conocer los temas de su nuevo disco 'El mundo al día en 80 vueltas'.

Seguridad Social es una de las bandas "que mejor ha resistido el paso del tiempo en este país, con más de 30 años sobre los escenarios y una actitud abierta y dispuesta a enfrentarse a nuevos retos".

Los días siguientes --de lunes a jueves-- se sucederán las actuaciones de las bandas alicantinas que participan en el concurso 'Música en el puerto', un certamen cuyo ganador podrá grabar un disco y tocar en un festival de ámbito nacional. La fiesta tributo a U2 y el recital flamenco de José Mercé, se llevarán a cabo el 21 y 22 de octubre.